



3 Pièces

73 m²

Réf. 85093420

570 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce superbe appartement de 3 pièces, idéalement situé et offrant une surface de 73 m². Ce bien bénéficie d'une vue imprenable sur la mer et est équipé de la climatisation pour un confort optimal. Caractéristiques principales : * Surface : 73 m²* Pièces : 3* Vue : Mer* Climatisation : Oui* Terrasse : Oui* Garage : Inclus* Cave : Incluse* Charges : Individuelles Ce bien est proche de tous les commerces, vous garantissant un accès facile et rapide à toutes les commodités nécessaires au quotidien. Pour plus d'informations ou pour organiser une visite, veuillez nous contacter.

Discover this superb 3 room apartment, ideally located and offering a surface of 73 m². This property has stunning sea views and is equipped with air conditioning for optimal comfort. Key Features: * Area: 73 m²* Exhibits: 3* View: Sea* Air conditioning: Yes* Terrace: Yes* Garage: Included* Cellar: Included* Expenses: Individual This property is close to all shops, guaranteeing easy and quick access to all the necessary amenities for everyday life. For more information or to arrange a visit, please contact us.

AMANI PROPERTIES

13 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

